

COLEGIO MARYMOUNT

**COMITÉ CULTURAL
MARYMOUNT**

CON LA COLABORACIÓN DE:
EL DEPARTAMENTO DE LENGUA CASTELLANA
EL DEPARTAMENTO DE INGLÉS
EL DEPARTAMENTO DE FRANCÉS

**XXV ENCUENTRO LITERARIO
TRANSICIÓN A UNDÉCIMO GRADO**

**STORY TELLING CONTEST
3TH - 11TH GRADE**

**FRANCÉS
DÉCIMO Y UNDÉCIMO GRADO**

2011





SEXTO

MI DIARIO

Isabel Ramírez Gómez - Isis (6°A)

Un día estaba escribiendo en mi diario sobre historias que me habían pasado, mi diario no es tan íntimo como el de las demás personas; mi diario es sencillo. Un día me pasó algo rarísimo, algo increíble y emocionante.



Todas las historias que había escrito se hicieron realidad, todo comenzó después de terminar de escribir en mi diario, lo puse en mi mesa de noche y empezó a aparecer humo, cerré mis ojos y cuando los abrí, yo estaba en el cielo, dije: bueno es un sueño. Pero se parecía tanto a las historias que había escrito en mi diario que me parecía raro, en el cielo había unas criaturas tan raras, hablaban y reían, las criaturas eran luminosas de todos los colores. Todo era igual que en mi diario, de un momento a otro empecé a volar, sentía el viento en mi cara, y empecé a encontrarme con personas que hacía tiempo no veía, como a mi abuelito Javier, con su misma mirada tierna y su sonrisa genial.

Encuentro Literario



Luego todo se convirtió en un paisaje muy verde con un río muy lindo, cristalino, y sabía que en este sitio había estado antes, ahh, era mi paseo a Río Claro, era el paseo inolvidable, donde conocí una gruta y unos extraños animales que vivían en la oscuridad, y donde aprendí a dormir en una choza que no tenía paredes y los bichos me pasaban por todas partes, cuando giré hacia un lado me encontré en otro sitio totalmente diferente, estaba en media plaza de un pueblo muy hermoso, sus casas eran todas blancas, y sus calles eran tapizadas por piedras, ¿cuál era este sitio? ¿Cuándo vine yo aquí? Sí, era mi paseo con mis amigas del colegio a Villa De Leiva y Bogotá, primer salida sola sin mis papás, allí aprendí muchas cosas de la historia de Colombia, fue emocionante. Luego todo se volvió completamente oscuro, yo no sabía qué estaba pasando, cerré mis ojos, hasta que los abrí y me di cuenta de que mi diario continuaba en mi mesita de noche, y de que mis historias se habían vuelto realidad.